

Kommunikation Motorsport

Jürgen Pippig
Telefon: +49 (0)841 89 34200
E-Mail: motorsport-media@audi.de

Eva-Maria Veith
Telefon: +49 (0)841 89 33922
E-Mail: eva-maria.veith@audi.de

19. September 2008

Audi verstärkt Fahrerkerader für „Petit Le Mans“

- **Zwei der drei Le Mans-Sieger starten in Road Atlanta**
- **Capello/McNish/Pirro im Audi R10 TDI mit der Startnummer 1**
- **ALMS-Champions Luhr/Werner im zweiten Audi R10 TDI**

Ingolstadt – Die beiden Le Mans-Sieger Dindo Capello (Italien) und Allan McNish (Schottland) verstärken am 4. Oktober den Audi Fahrerkerader beim 1000-Meilen-Rennen „Petit Le Mans“ in Road Atlanta (US-Bundesstaat Georgia).

Audi ist beim US-Langstreckenklassiker bislang ungeschlagen. Von 2000 bis 2005 siegte der Audi R8 sechsmal in Folge. 2006 und 2007 triumphierten Dindo Capello und Allan McNish mit dem Diesel-Sportwagen Audi R10 TDI.

Am ersten Oktoberwochenende starten Capello und McNish gemeinsam mit dem Italiener Emanuele Pirro. Den Audi R10 TDI mit der Startnummer 2 pilotieren wie gewohnt die beiden Deutschen Lucas Luhr und Marco Werner, die sich den Fahrertitel in der LM P1-Klasse der American Le Mans-Serie 2008 schon vorzeitig gesichert haben. Die beiden Deutschen nehmen das 1000-Meilen-Rennen in Road Atlanta zu zweit in Angriff.

„Wir haben mit dem R10 TDI in diesem Jahr die 24 Stunden von Le Mans, die American Le Mans-Serie und die Le Mans-Serie in Europa gewonnen“, sagt Audi Motorsportchef Dr. Wolfgang Ullrich. „Natürlich möchten wir unsere Siegesserie auch beim – neben Sebring – wichtigsten Rennen der American Le Mans-Serie fortsetzen. Mit Acura/Honda, Peugeot und Porsche haben wir sehr starke Konkurrenten, die sich zum Teil fahrerisch ebenfalls verstärkt haben. Ich



bin mir sicher, dass wir mit unserem Fahrerkader auch sehr gut aufgestellt sind.“

Vier der fünf Audi Piloten haben das 1000 Meilen oder maximal zehn Stunden lange Rennen schon mindestens einmal gewonnen. Dindo Capello ist mit insgesamt vier Gesamtsiegen (2000, 2002, 2006 und 2007) der erfolgreichste Petit Le Mans-Pilot. Allan McNish triumphierte 2000, 2006 und 2007 in Road Atlanta, Emanuele Pirro 2001 und 2005, Marco Werner 2004.

- Ende -

Fotos und Informationen erhalten Sie unter www.audi-motorsport.info

Die AUDI AG hat im Jahr 2007 insgesamt 964.151 Automobile verkauft und damit das zwölfte Rekordjahr in Folge erzielt. Mit Umsatzerlösen von € 33.617 Mio. und einem Ergebnis vor Steuern von € 2.915 Mio. erreichte das Unternehmen neue Höchstwerte. Audi produziert an den Standorten Ingolstadt, Neckarsulm, Győr (Ungarn), Changchun (China) und Brüssel (Belgien). Ende 2007 startete die Produktion des Audi A6 in Aurangabad in Indien. Das Unternehmen ist in mehr als 100 Märkten weltweit tätig. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem Automobili Lamborghini Holding S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die quattro GmbH (Neckarsulm). Audi beschäftigt derzeit weltweit rund 57.000 Mitarbeiter, davon 45.000 in Deutschland. Um den „Vorsprung durch Technik“ nachhaltig zu sichern, investiert die Marke mit den vier Ringen jedes Jahr mehr als € 2 Mrd. Bis 2015 will Audi die Anzahl seiner Modelle auf 40 deutlich erweitern.